



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Andri Guadalupe Pérez Aguilar

Nombre del tema: Como ser un buen líder

Parcial: 6°

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Roció Vázquez López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Ejecutivo

COMO SER UN BUEN LIDER

Ser líder es un papel importante que tiene una jerarquía dentro de la organización y los riesgos que conllevan en su buena o mala ejecución. El líder dentro de la organización tiene la autoridad formal de funciones de jefe, gerente o administrador, debe mostrar habilidades y actualizaciones que faciliten el manejo y movimiento de los recursos, así como fomentar el buen comportamiento del grupo que tiene a su cargo y liderarlo hacia una meta común en el logro de los objetivos generales.

A continuación. Los líderes no nacen siéndolo. La mayoría desarrolla y perfecciona habilidades que cualquiera puede aprender. El liderazgo es retomar nuestra responsabilidad y darnos cuenta que nosotros mismo tenemos la responsabilidad de qué camino tomar y recorrer. Y tiene la facultad de mejorar a la persona de un área, a través de la guía u orientación de un líder. Que tiene esa capacidad de influencia a través de la cual sus subordinados mejoran sus aptitudes y capacidades. Es la influencia interpersonal ejercida en una situación, dirigida a través del proceso de comunicación humana. Liderar un equipo no es fácil. Motivar a los demás debe ser uno de tus principales objetivos como líder de equipo. Tu trabajo consiste en ayudar al equipo a aprender y a tener éxito. Eso comienza con la motivación diaria, la construcción de relaciones, el respeto y el trabajo colaborativo en la búsqueda de soluciones para los problemas cuando surgen. Los equipos deben sentirse impulsados por la confianza que les tienes y tu conocimiento de la industria. Cuando esto ocurre, pueden lograr resultados excepcionales.

Compartir los conocimientos es solo una de las muchas cualidades de un líder. Un buen líder no solo busca su propio desarrollo, sino que también dedica tiempo a ayudar a otros a crecer, por ejemplo, a través de capacitaciones o sesiones de almuerzo y aprendizaje, o incluso al crear soluciones para los problemas en conjunto.

De esta manera, puedes ayudar a quienes te rodean a seguir desarrollando sus carreras y adquirir conocimientos nuevos en el proceso.

La comunicación es un aspecto clave en cualquier equipo exitoso, especialmente cuando hablamos de los grandes atributos de liderazgo. Hay una línea muy fina entre muy poco y demasiado, pero, en este caso, más es mejor. La falta de comunicación puede resultar en un desempeño deficiente o una falta de claridad organizacional. Ser líder no es algo que se da de un día a otro, tiene de mucho esfuerzo y responsabilidad.

Concluí, que para ser un buen líder debe estar preparado para enfrentar los retos que vengan día a día en su labor y estar conscientes de que a medida que avanza el tiempo siempre habrá nuevos retos y obstáculos que superar.

Bibliografía

<https://youtu.be/16z28DjRTAA>

[15 cualidades esenciales para ser un buen líder \[2022\] • Asana](#)